

Iztapalapa, Ciudad de México, 18 de marzo de 2025  
BOL. 200/180325

## AVANZAN CIRCUITOS DEL BUEN VIVIR EN IZTAPALAPA

- *Espacios renovados, servicios accesibles y mayor seguridad para la comunidad*

Como parte de la política de la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz de mantener una administración cercana a la población, la mandataria encabezó la Brigada Comunitaria Un Día a la Vez en la colonia Chinampac de Juárez, donde se realizaron diversas acciones de recuperación del espacio público, mejora de infraestructura y acercamiento de servicios a la comunidad, hacia la consolidación en la zona de un Circuito del Buen Vivir.

Durante el encuentro con vecinas y vecinos, la alcaldesa resaltó que se trata de establecer áreas más seguras, organizadas y funcionales para las y los habitantes de Iztapalapa.

"Estamos en una dinámica de recuperación del espacio público y de ordenamiento. No se trata de desplazar a quienes lo usan, sino de generar un entorno más limpio y accesible para todos", señaló.

Como parte de esta iniciativa, se han llevado a cabo labores de rehabilitación del antiguo edificio de TELECOMM y del espacio público conocido como Frente 10, además de la construcción de un Centro de Cuidados, donde se brindarán atenciones específicas que definirá la propia población.

### *Atención integral a la comunidad*

Como parte de esta jornada, la Dirección General Jurídica destacó la importancia del programa de Mediación Comunitaria, el cual tiene el objetivo de resolver conflictos vecinales a través del diálogo, promoviendo la convivencia armónica y evitando así que los problemas escalen a instancias legales.

Asimismo se brindó orientación sobre la regularización de establecimientos mercantiles, así como el acceso a programas de escrituración y testamentos gratuitos.

Por otro lado, la Dirección General de Inclusión y Bienestar Social ofreció servicios médicos a la comunidad, incluyendo tomas de presión arterial, glucosa y salud visual, además de consultas veterinarias y vacunación de mascotas.

También se destacó el Centro de Cuidados que contará con servicios como lavandería comunitaria y comedor popular, con el fin de reducir la carga de trabajo doméstico en los hogares, particularmente para las mujeres.

Desde la Dirección Ejecutiva de Desarrollo Sustentable, se pusieron a disposición módulos de educación ambiental, asesoría sobre poda de árboles y separación de residuos, así como un programa para la instalación de huertos urbanos y cultivo de hongos comestibles en casa.

En materia de desarrollo económico, se presentó el programa "Economistas de Barrio", diseñado para apoyar a pequeños negocios en temas administrativos, contables y de mercadotecnia, además de ofrecer acceso a capacitaciones laborales con costos accesibles para la población.

*Compromiso con la seguridad y el ordenamiento urbano*

Como parte de las acciones preventivas, se aplicó un operativo en la zona de Ejército de Oriente, Ejército Constitucionalista y Juan Escutia, con el objetivo de fortalecer la vigilancia y garantizar la seguridad de las y los vecinos.

Mientras que, a solicitud de la dirección de la Escuela Secundaria General No. 311 "Francisco Larroyo", se realizó un análisis del suelo del plantel educativo, con el fin de descartar la presencia de fracturas geológicas que pudieran derivar en la formación de socavones.

En su mensaje, la alcaldesa reiteró la importancia de la colaboración ciudadana para el buen uso de los espacios públicos.

"Si un espacio nos brinda una fuente de ingreso o recreación, debemos hacernos responsables de su limpieza y mantenimiento. No podemos permitir que el desorden y el abuso del espacio público generen riesgos para la comunidad", enfatizó.

Finalmente, la alcaldesa recordó a la población que continúan abiertas las inscripciones para el programa "Iztapa' las Jefas", dirigido a mujeres de 35 a 56 años, quienes podrán recibir un apoyo económico bimestral.

Con la consolidación del Circuito del Buen Vivir, la Alcaldía de Iztapalapa reafirma su compromiso de trabajar junto con la ciudadanía para mejorar la calidad de vida en la demarcación, promoviendo el orden, la seguridad y el bienestar social.

--oOo--